



## 18 empresas ofertarán puestos de trabajo en la Feria Virtual de Empleo de la Universidad

El foro comenzó ayer y estará en activo hasta el 30 de abril

R.D.L. | SALAMANCA

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca tienen desde ayer la oportunidad de encontrar un puesto de trabajo a través de la Feria Virtual de Empleo, en funcionamiento hasta el 30 de abril. Mediante la página web [empleo.usal.es/feria](http://empleo.usal.es/feria), los jóvenes pueden conocer los puestos de trabajo ofertados por las 18 empresas que participan en esta edición de la Feria que, como destacó la vicerrectora de Atención al Estudian-

te, Cristina Pita, cuentan con empleos activos.

Las titulaciones de Administración de Empresas, Economía e Ingeniería son las más demandadas por las compañías que colaboran en la Feria, aunque según Pita, dos de las empresas buscan titulados de cualquier área.

La Feria incluye este año dos procesos de selección, así como talleres realizados por las empresas y un foro en Internet para que contacten estudiantes y compañías.

Hace cinco años que la Universidad de Salamanca transformó la Feria de Empleo en virtual, lo que le permite llegar a más alumnos y empresas. Según la directora del Servicio de Inserción Profesional Prácticas y Empleo (SIPPE), Mili Pizarro, participan entre 1.000 y 2.000 alumnos.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez insistió una vez más en la importancia de que las empresas contraten doctores que innoven y creen patentes.



Pita, Ruipérez y Pizarro. | BARROSO